

## Himadigsar Mengabdikan “Real Actions For Real Impact With Himadigsar Leading The Change For Health And Education” Di Desa Wonoasri

Kamis, 07 November 2024, 11:22 WIB, Oleh: Dr. Endang Sri Maruti, M.Pd, Arnike Sulistya

---

Dalam rangka meningkatkan jiwa kepedulian terhadap lingkungan dan juga meningkatkan jiwa sosialisasi, pada 27 Oktober 2024, tim pengabdian kepada masyarakat dari Himpunan Mahasiswa Pendidikan Guru Sekolah Dasar mengadakan sosialisasi dengan tema “real actions for real impact with himadigsar leading the change for health and education” di desa Wonoasri Kabupaten Madiun.

Kegiatan ini dihadiri oleh KAPRODI PGSD, Dosen PGSD, dan juga ibu-ibu desa Wonoasri. Yang memiliki tujuan untuk memberikan wawasan baru mengenai manfaat tanaman stevia. Seperti halnya tanaman Stevia mencegah resiko penyakit gagal ginjal, baik untuk diabetes, dapat mengurangi berat badan, menurunkan tekanan darah, menurunkan kadar kolesterol, dan masih banyak manfaat lainnya. Kegiatan pengabdian ini dibuat dalam bentuk sosialisasi yang dimana Ibu Tiara Cahyaningtyas dan juga Ibu Dian Eky sebagai narasumber dalam kegiatan tersebut. Selama sosialisasi para audien terlibat langsung seperti sesi tanya jawab dan diberikan kesempatan untuk mencoba rasa dari tanaman stevia yang sudah disiapkan oleh pemateri. Dalam kegiatan sosialisasi itu panitia juga menyerahkan bibit tanaman stevia supaya dapat dikembangkan dan dapat bermanfaat bagi desa tersebut.

Selain kegiatan sosialisasi, HIMADIGSAR juga terjun langsung ke TPA An-Nasri. Ikut serta dalam membimbing anak-anak mengaji dan juga melakukan beberapa game yang diikuti langsung oleh anak-anak tersebut. Dengan adanya kegiatan HIMADIGSAR mengabdikan ini diharapkan mampu membangun relasi di lingkup masyarakat luas.

### Berita UNIPMA

---

1. [PPG UNIPMA DORONG UMKM MELEK DIGITAL LEWAT WORKSHOP KEUANGAN DAN BRANDING PRODUK](#)
2. [KEGAGALAN BUKAN AKHIR! IKA UNIPMA DAN DPRD KOTA MADIUN TUNJUKKAN JALAN MENUJU SUKSES](#)
3. [MAHASISWA TEKNIK ELEKTRO UNIPMA KEMBANGKAN INOVASI SMART CITY BERBASIS IOT](#)
4. [UNIPMA BERSAMA WALI KOTA MADIUN BAHAS PORSENASMA V, SIAP HARUMKAN NAMA KOTA PENDEKAR](#)
5. [“GILA! BISA GAK SIH TIME TRAVEL?” EVA UNIPMA JAWAB LEWAT ILMU FISIKA DAN FILM](#)